



Hike – July 6-7

Valsorey Valley Cabane du Vêlan and Valsorey



VERSION FRANCAISE: VOIR AU VERSO



Why is this a great hike?

The hike begins and ends at Bourg-St-Pierre, the last village on the way to the top of the St-Bernard Pass. The route leads up a valley adorned with glaciers to Cabane du Vêlan (2642m) with its distinct and award-winning architecture. After an overnight stay, continue across the valley to Cabane de Valsorey (3037m) in time for a traditional rösti lunch with a fantastic view of the surrounding glaciers, before heading back down to the bus stop. This loop offers a blend of architectural and natural beauty, and the 2000+ elevation gain is good for cardiovascular exercise.

This is quite a hike up a spectacular valley with good views for much of the way. But it is a huff.



Technical Data

Min/max alt.	1,620m / 3,037 m
Elev. gain/loss	Saturday 1 040m/24m Sunday 967m/1 930m
Duration	10 hours over two days
Rating	Difficult
Prerequisite	Experience on alpine trails



Organizer

Steve Perry +41 799506306



Transport

Saturday, July 6

Geneva-Martigny IR90 8:29-10:09 platform 4
Martigny-Sembrancher R81 10:15-10:30 platform 50
Sembrancher-Orsières R82 11:07 11:16 platform 3
Orsières-Bourg-St-Pierre B210 11:40-12:00 Bus
Meet the group in the second to last car on IR90.



Costs

- Club Tax: SCIG member CHF 10,00, non-member CHF 30,00. You can get membership online at <http://www.scig.ch>. (CHF 50,00/year)
- Transport: SBB CHF 65.20 one-way (to be purchased individually)
- Cabane du Vêlan (CHF 66/80 overnight ½ board CAS member/non-member) cash payment only
Steve will book in advance 10 places



Registration

- Registration deadline: June 15 (for hut reservation confirmation) [To Register](#)
- Participant suitability: particularly fit
- Cancellation: in case of forecasted bad weather, the organizers will cancel the hike. Every participant will be informed about go/no go decision by email no later than Thursday July 4.
- Insurance: you must be personally insured against accident/rescue (REGA). SCIG does not provide collective insurance to participants

Nota bene: The hike leader is not a professional guide. By registering, you agree that you are fit for this level of hike and that you carry insurance against accidents and mountain rescue. The hike leader and SCIG disclaim any and all liability for accidents related to this hike.



What do I need to bring?

Clothing – layers (base, mid, outer), sturdy water-proof boots, hat, sunglasses
Carry with you – sunscreen, energy bars, cash, picnic for Saturday
Equipment – comfortable pack, hiking poles, Swiss army knife, water bottle, sac à viande and pillow case, charged battery pack, headlamp, first aid kit, downloaded map (Swissmobility, Swisstopo)





Hike - November 28



Vallée de Valsorey Cabane du Vélán and Valsorey



Pourquoi cette randonnée est-elle exceptionnelle?

La randonnée commence et se termine à Bourg-St-Pierre, le dernier village pittoresque sur le chemin vers le sommet majestueux du col du Grand-Saint-Bernard. L'itinéraire vous emmène à travers une vallée spectaculaire ornée de glaciers étincelants jusqu'à la Cabane du Vélán (2642m), célèbre pour son architecture unique et primée. Après une nuit mémorable, traversez la vallée jusqu'à la Cabane de Valsorey (3037m), où vous pourrez savourer un déjeuner traditionnel de rösti tout en profitant d'une vue imprenable sur les glaciers environnants. Terminez cette aventure en redescendant vers l'arrêt de bus. Cette boucle vous offre un mélange parfait de beauté architecturale et naturelle, et avec un dénivelé de plus de 2000 mètres, c'est une excellente occasion de faire un bon exercice cardiovasculaire.

Cette randonnée est une véritable épopée à travers une vallée époustouflante, avec de magnifiques panoramas tout au long du chemin. Préparez-vous à relever ce défi exaltant !



Données techniques

Altitude min/max : 1 620m / 3 037m

Dénivelé positif/négatif : Samedi 1 040m/24m
Dimanche 967m/1 930m

Durée : 10 heures sur deux jours

Niveau : Difficile

Prérequis : Expérience sur les sentiers alpins



Organisateur

Steve Perry +41 799506306



Transport

Samedi 6 juillet

Genève-Martigny (IR90) : 8h29-10h09 platform 4
Martigny-Sembrancher (R81) : 10h15-10h30 platform 50
Sembrancher-Orsières (R82) : 11h07-11h16 platform 3
Orsières-Bourg-St-Pierre (B210) : 11h40 - 12h00 Bus
Rejoignez le groupe dans l'avant-dernière voiture du train IR90.



Frais

- Taxe du club : Membre SCIG CHF 5,00, non-membre CHF 15,00. Vous pouvez devenir membre en ligne sur www.scig.ch (CHF 50,00/an).
- Transport : SBB CHF 65,20 aller simple (à acheter individuellement)
- Cabane du Vélán : (CHF 66/80 nuitée demi-pension membre/non-membre CAS) paiement en espèces uniquement Steve réservera à l'avance 10 places



Inscription

- **Date limite d'inscription** : 15 juin (pour la confirmation de la réservation des cabanes) [Pour s'inscrire](#)
- **Condition physique des participants** : Particulièrement bonne forme physique requise
- **Annulation** : En cas de mauvais temps prévu, les organisateurs annuleront la randonnée. Chaque participant sera informé de la décision d'annulation ou de maintien par email au plus tard le jeudi 4 juillet.
- **Assurance** : Vous devez être personnellement assuré contre les accidents et le sauvetage en montagne (REGA). SCIG ne fournit pas d'assurance collective aux participants.

Nota Bene : Le chef de la randonnée n'est pas un guide professionnel. En vous inscrivant, vous reconnaissez être en bonne condition physique pour ce niveau de randonnée et que vous possédez une assurance contre les accidents et les secours en montagne. Le chef de la randonnée et le SCIG déclinent toute responsabilité en cas d'accidents liés à cette randonnée.



Que dois-je apporter?

Vêtements : Couches (base, intermédiaire, extérieure), chaussures robustes et imperméables, chapeau, lunettes de soleil

À emporter avec vous : Crème solaire, barres énergétiques, espèces, un pique-nique pour le samedi

Équipement : Sac confortable, bâtons de randonnée, couteau suisse, bouteille d'eau, sac à viande et taie d'oreiller, batterie externe chargée, lampe frontale, trousse de premiers soins, carte téléchargée (Swissmobility, Swisstopo)

